

FOCOS

Al alza. Las notas crediticias de Veracruz han mejorado en los últimos años, por parte de Fitch Ratings, HR Ratings, y Moody's, y se encuentran en nivel 'A', con lo que se coloca en niveles atractivos para inversionistas.

Resultados. El gobierno destacó que las políticas de austeridad, disciplina financiera y contención del gasto han dado resultados.

Superávit. Se estima que de 2024 a 2026 el balance primario se ubique en un nivel superavitario promedio del 2.4%.

FINANZAS ESTATALES

Eleva HR Ratings la nota crediticia de Veracruz

CRISTIAN TÉLLEZ
ctellez@elfinanciero.com.mx

HR Ratings revisó al alza la calificación al estado de Veracruz, de 'HR BBB+' a 'HR A-' y modificó la perspectiva de la nota de Positiva a Estable.

De acuerdo con la agencia calificadora, dicho cambio corresponde a los resultados financieros observados en 2022.

Según un comunicado, el secretario de Finanzas y Planeación

del gobierno de Veracruz, José Luis Lima Franco, aseguró que "se mostró muy satisfecho ante este resultado porque significa que las políticas de austeridad, disciplina financiera y contención del gasto público, implementada desde el inicio de la administración de Cuitláhuac García Jiménez, han dado frutos"

El funcionario destacó que actualmente la entidad cuenta con calificación de 'A' por todas las empresas especializadas, lo que convierte a Veracruz en una enti-

dad atractiva para inversionistas nacionales y extranjeros".

Además, Lima Franco consideró que en el reporte de la calificadora se expone que Veracruz "registró en 2022 un superávit en el balance primario equivalente a 6.7 por ciento de los ingresos totales, cuando al cierre de 2021 se reportó un superávit del 2.6 por ciento, como resultado del aumento en los ingresos de libre disposición, derivado de un mejor desempeño en la recaudación propia, así como un incremento en las participaciones federales".

PERSPECTIVAS POSITIVAS

En los balances proyectados, HR Ratings estima para 2023 un alza en el gasto de inversión, en línea con el ejercicio esperado de la liquidez observada al cierre del año pasado. No obstante, proyecta que el balance positivo mantenga un nivel superavitario del 2.8 por ciento y también un aumento en los ingresos de libre disposición de la entidad.

El secretario de Finanzas de Veracruz auguró, que con base en este reporte, "en los próximos años, se espera que el gasto de inversión regrese a niveles observados en ejercicios anteriores y que los ingresos de libre disposición mantengan una dinámica creciente, con lo que se estima que de 2024 a 2026 el balance primario se ubique en un nivel superavitario promedio del 2.4 por ciento".